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Справедливый вестник



Уважаемые коллеги!

Высылаем декабрьский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

МИРОНОВ И МИЗУЛИНА ВНЕСЛИ В ГОСДУМУ ЗАКОНОПРОЕКТ О ЖИЛЬЕ 
ДЛЯ МОЛОДЫХ СЕМЕЙ

В РОССИИ МОЖЕТ ПОЯВИТЬСЯ ЕДИНЫЙ РЕЕСТР КОРРУПЦИОНЕРОВ

 Руководитель фракции 
«Справедливая Россия» Сер-
гей Миронов и депутат-эсэр, 
глава профильного комите-

та Госдумы Елена 
Мизулина внесли 
в нижнюю пала-
ту законопроект о 
дополнительных 
мерах поддержки 
молодых семей в 
области улучше-
ния жилищных 
условий, сообщает 
«Интерфакс».

В частности, зако-
нопроект предусма-

тривает предоставление молодой 
многодетной семье беспроцент-
ного займа на приобретение (стро-
ительство) жилого помещения со 

сроком погашения до 25 лет, 
предоставление льготной про-
центной ставки по кредитному 
договору (договору займа) на 
приобретение (строительство) 
жилого помещения.

Кроме того, предусматривает-
ся предоставление нуждающей-
ся молодой семье социальной 
выплаты на приобретение или 
строительство жилого поме-
щения, получение жилищной 
субсидии на погашение части 
основного долга и процентов по 
кредиту (займу) при рождении 
ребенка.
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 Депутат Государствен-
ной думы РФ от "Справед-
ливой России" Алексей Чепа 
предложил создать единый 
реестр коррупционеров. Как 
сообщили корреспонденту 
ИА REGNUM 18 декабря, со-
ответствующий законопроект 
Чепа внес в Госдуму. Предла-
гается составить реестр кор-
рупционеров, то есть людей 
привлеченных к уголовной 
ответственности за соверше-
ние коррупционных правона-
рушений, предусмотренных 
статьями 290, 291 и 291.1 УК 
РФ.

Реестр будет формироваться 
автоматически после вступле-
ния решения суда в законную 
силу, поэтому не повлечет за со-
бой никаких дополнительных 
расходов из бюджета, отмечает 

парламентарий. После посту-
пления информации в Минюст 
она будет публиковаться в со-
ответствующем разделе на офи-
циальном сайте ведомства в аб-
солютно открытом доступе. В 
открытом доступе не будут ука-
заны персональные данные или 
адрес, а только фамилия, имя и 
отчество, место работы и долж-
ность, состав правонарушения 
и наложенное взыскание.

«Я думаю опасность оказаться 
на такой «доске позора» будет 
существенно влиять на решение 
того или иного чиновника, когда 
он соберется брать взятку. Уве-
рен, он еще раз подумает, перед 
тем как преступить закон», - за-
явил Чепа.

Источник: ИА REGNUM



«ЭСЕРЫ» ХОТЯТ ЗАПРЕТИТЬ СОЦИАЛЬНЫЕ НОРМЫ ПОТРЕБЛЕНИЯ ЭЛЕКТРИЧЕСТВА

 В «Справедливой Рос-
сии» считают необходимым 
отказаться от введения соци-
альных норм на потребление 
электроэнергии. Поправки 
в закон об энергосбережении 
подготовили первый зампред 
комитета ГД по бюджету и 
налогам Оксана Дмитриева, 
председатель комитета ГД по 
энергетике Иван Грачев, чле-
ны комитета по бюджету На-
талья Петухова и Дмитрий 
Ушаков и член комитета по 
энергетике Андрей Крутов.

По данным Минэнерго, при-
мерно треть потребляемой в 
стране электроэнергии теряет-
ся из-за 
нерацио-
нального 
и с п о л ь -
зо ва н и я . 
При этом 
реальный 
с е к т о р 
экономи-
ки страда-
ет от так 
называе -
мого пере-
крестного 
субсиди -
рования , 
когда та-

рифы на электроэнергию для 
собственников жилья занижа-
ются за счет повышенных ста-
вок для предприятий и орга-
низаций. Для устранения этой 
ценовой диспропорции в июле 
было издано постановление 
правительства о вводе в стра-
не социальных норм потребле-
ния электроэнергии. Согласно 
ему, в пределах определенного 
объема (конкретную цифру, со-
гласно принятому в 2009 году 
закону об энергосбережении, 
имеют право устанавливать го-
сударственные и региональные 
власти) цена 1 кВт·ч электро-

энергии будет для потребителей 
ниже экономически обоснован-
ной. Зато сверх этой нормы она 
может быть значительно выше. 
По мнению властей, это станет 
стимулом для населения эконо-
мить электричество, использовать 
энергосберегающие технологии.

С 1 сентября в семи пилотных 
субъектах РФ — Красноярском и 
Забайкальском краях, Владимир-
ской, Нижегородской, Орловской, 
Ростовской и Самарской областях 
— были введены социальные нор-
мы электроэнергии. Они состави-
ли от 50 до 200 кВт в месяц на 
человека в зависимости о состо-
яния жилья, числа проживающих 

и среднего уровня потребления в 
регионе. Если эксперимент ока-
жется успешным, с 1 июля 2014 
года социальные нормы должны 
быть введены на всей территории 
страны. В дальнейшем их предпо-
лагается распространить и на дру-
гие услуги ЖКХ.

Однако в отдельных регионах 
уже выступили против этого. Так, 
10 декабря депутаты Мурманской 
облдумы написали обращение 
к главе правительства Дмитрию 
Медведеву с просьбой не вне-
дрять социальные нормы в север-
ных регионах страны.

В «Справедливой России» счи-
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тают, что их не нужно вводить 
и в других регионах, посколь-
ку на самом деле социальные 
нормы только ухудшат поло-
жение наиболее социально не-
защищенных слоев населения. 
«Введение социальных норм 
потребления населением энер-
гетических ресурсов фактиче-
ски не создает возможности 
снижения тарифов на электро-
энергию, а, наоборот, вызовет 
повышение тарифов за потре-
бляемые населением энергети-
ческие ресурсы за пределами 
социальной нормы, что станет 
еще одним механизмом повы-
шения расходов населения на 

оплату ком-
мунальных 
услуг», —го-
ворится в по-
яснительной 
записке к за-
конопроекту, 
который ли-
шает госу-
дарственные 
и муници-
пальные ор-
ганы власти 
права уста-
н а в л и в а т ь 
социальные 
нормы энер-

гопотребления.
— Если цель — экономить 

электроэнергию, то почему на-
чали с населения? Оно потре-
бляет 10–12% энергоресурсов. 
У нас и так заниженные уров-
ни энергопотребления из-за 
низкого уровня жизни. В четы-
ре раза ниже, чем в США, и в 
два раза ниже, чем в Германии. 
А у них климат гораздо мягче, 
— рассуждает Оксана Дмитри-
ева. — Это просто завуалиро-
ванное повышение тарифов. В 
пределах социальной нормы 
будет регулируемый тариф, за 
ее пределами он может расти 



как угодно. И по семи реги-
онам, где они были введены, 
уже ясно, что эти нормы будут 
совершенно произвольными: в 
Нижегородской области — 50 
кВт·ч, а в соседней Самарской 
—150 кВт·ч.

Она считает, что оптимиза-
цию отечественной электро-
энергетики нужно начинать с 
энергокомпаний.

— У нас завышенные тари-
фы, завышенные издержки, 
завышенные зарплаты и бону-
сы. И резервы для сокращения 
нужно искать там, а не застав-
лять население платить боль-
ше. А социальные нормы нуж-
но отменить, — подчеркнула 
Дмитриева.

В Министерстве строитель-
ства и жилищно-коммуналь-
ного хозяйства отказались 
комментировать инициативу 
«эсеров».

— В настоящее время идет 
анализ реализации «пилотов». 
По его результатам можно бу-
дет сделать выводы о готовно-
сти регионов к внедрению со-
циальной нормы потребления 

на электрическую энергию, — по-
яснили в ведомстве. 

Замдиректора НП «Сообщество 
потребителей энергии» (объеди-
няет крупных потребителей энер-
гии — ММК, НЛМК, «Русал», 
СИБУР, «Евраз», УГМК и других) 
Валерий Дзюбенко указывает, что 
введение социальных норм не 
сможет полностью решить про-
блему перекрестного субсидиро-
вания.

С 2004 года оно выросло вчет-
веро — с 82 млрд до 324 млрд 
рублей в год. При этом энергопо-
требление населения хоть и вы-
росло, но точно не в разы. По дан-
ным энергоцентра «Сколково», 
более 80% перекрестки «зашито» 
в тариф сетевых компаний и они 
используют перекрестное субси-
дирование как механизм полу-
чения дополнительных средств с 
промышленности. По некоторым 
оценкам, уже около половины де-
нег, которые крупные потребите-
ли платят за электричество, — это 
просто накрутка сетевиков, кото-
рые пользуются своим монополь-
ным положением.

— Поэтому прежде чем будора-

жить население, стоит всерьез 
заняться повышением эффек-
тивности сетевых компаний, их 
расходов, и именно там искать 
основные источники для реше-
ния проблемы перекрестного 
субсидирования, — говорит 
Дзюбенко.

Председатель Общества за-
щиты прав потребителей Ми-
хаил Аншаков поддержал «эсе-
ровский» законопроект.

— Отменять их, безусловно, 
нужно. Социальные нормы со-
ставлены непонятно кем, они 
оторваны от реального положе-
ния большей части населения. 
По подсчетам экспертов, на 
эти нормы вообще невозможно 
существовать, — говорит Ан-
шаков. — По некоторым реги-
онам банальный электрочайник 
уже в них не вписывается. Это 
скрытое повышение тарифов. 
По политическим причинам 
власть не может признать, что 
денег не хватает, поэтому вво-
дят социальные нормы.
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СЕРГЕЙ МИРОНОВ: КОНСТИТУЦИЯ - НАДЕЖНЫЙ ИНСТРУМЕНТ ДЛЯ ОБЕСПЕЧЕНИЯ  
ПОЛИТИЧЕСКОЙ СТАБИЛЬНОСТИ В НАШЕЙ СТРАНЕ

 20 лет назад, когда при-
нималась Конституция Рос-
сии, считалось, что она вре-
менная, что она поработает 
несколько лет, однако она 
оказалась очень прочным и 
надежным инструментом для 
обеспечения политической 
стабильности в нашей стра-
не. 

Конституция жива, она рабо-
тает, многие положения Кон-
ституции, конечно, пока еще 
являются только намеченными 
целями. Например, седьмая 
статья, где говорится, что РФ 
– это социальное государство. 
Увы, нам еще далеко до реаль-
ного социального государства. 

Но если мы будем считать, что 
Конституция – это некая "священ-
ная корова", на которую можно 
только молиться и ни в коем слу-
чае нельзя ее трогать, то это не 
так. Как вы знаете, уже трогали, и 
не раз – как говорится, лиха беда 
начало.

Если говорить о том, какие по-
правки вносить в Конституцию, 
над какими поправками думать, 
я бы назвал две позиции. Первое 
– это более справедливое и более 
соответствующее принципу раз-
деления властей перераспреде-
ление полномочий между пред-
ставительной и исполнительной 
властью. Это, прежде всего, Пра-
вительство, но отнюдь не Прези-

дент. Напомню, что Президент 
не входит в структуру власти, 
он находится над властными 
ветвями. Я считаю, что у двух 
палат Парламента должно быть 
право отправить Правительство 
в отставку. Сегодня такого пра-
ва у него нет. И вторая поправ-
ка, достойная того, чтобы над 
ней поработать, – это всенарод-
ные выборы членов Совета Фе-
дерации.

Юбилей Конституции – это 
хороший повод посмотреть на-
зад для того, чтобы убедиться, 
что Конституция является ра-
ботающим Основным Законом 
страны и наметить планы на бу-
дущее.



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

АДМИНИСТРАЦИЮ ВСЕВОЛОДО-ВИЛЬВЫ ВОЗГЛАВИЛ НАШ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ

 На очередном заседании городского Совета во Всеволодо-Вильвенском городском поселе-
нии основным вопросом повестки дня стало избрание главы городской администрации. 

Подавляющим большинством голосов депутаты избрали на эту должность Дмитрия Валерьевича 
Мельчакова, который с момента создания партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ стал ее членом, воз-
главил местное отделение в Александровском районе и был избран депутатом Думы Александровского 
городского поселения.

Кроме того, Дмитрий Валерьевич ведет активную общественную работу и награждён медалями «От 
благодарного Афганского народа», «70 лет Вооружённых сил», «Ветеран боевых действий», «20 лет 
вывода Советских войск из Афганистана», «За заслуги».

ПРОЕКТ «ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ ТРОПА» В БЕРЕЗОВСКОМ РАЙОНЕ

 Заборьинская общеобразовательная школа в Березовском районе стала инициатором зна-
чительного проекта «Экологическая тропа». Местное отделение Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ  в Березовском районе во главе с его Председателем Совета Бормотовой Сагирой Мустафов-
ной приняли в нем деятельное участие. 

Благодаря проекту, Заборьинский лес стал не только полезным и красивым местом отдыха его жите-
лей, но еще и благоустроенным. Сами школьники говорят: «Здесь очень красиво в любое время года. 
Мы гордимся нашим лесом и тем, что он находится именно в нашем районе. Поэтому будем оказывать 
помощь в обустройстве территории, чтобы она всегда была аккуратной и цветущей». 

Проект представляет собой не одиночную акцию, а целый комплекс мероприятий, нацеленных на 
благоустройство Заборьинского леса. Но, как отмечают организаторы проекта, «Главное - это воспи-
тать в наших детях заботливое и уважительное отношение к нашей природе, к нашей малой родине».

ОБЪЯВЛЯЕТСЯ ПРИЕМ ПРЕДЛОЖЕНИЙ ДЛЯ ВНЕСЕНИЯ ПОПРАВОК В ПРОГРАММУ 
ПАРТИИ

 В канун семилетия 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ прошел Съезд, на 
котором были переизбраны 
руководящие органы партии 
и делегатами приняты изме-
нения в Устав партии. Вместе 
с тем, шла речь о необходимо-
сти внесения поправок в Про-
грамму партии – эти правила 
диктуют постоянно изменяю-
щиеся условия политической, 
экономической и социальной 
жизни нашей страны.

В принятой по итогам Съезда 
Резолюции указано о создании 
Редакционной рабочей груп-
пы для внесения изменений и 
уточнений в Программу пар-

тии. Рабочей группе предлагается 
подготовить к обсуждению новую 
редакцию Программы партии 
и представить ее Президиуму в 
срок до 1 мая 2014 года.

В Региональном отделении Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Пермском крае началось 
публичное обсуждение предложе-
ний в новую редакцию Програм-
мы партии.

Вслед за лидером партии мы 
призываем боевой авангард пар-
тии – наших депутатов, председа-
телей Советов местных отделений 
– возглавить и активизировать ра-
боту по совершенствованию Про-
граммы, пропаганде идей партии, 
использовать все возможности 

донести позицию партии до из-
бирателя.

Предложения по внесению 
изменений и дополнений в 
проект Программы партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
можете направить на адрес 
электронной почты perm@
spravedlivo.ru с пометкой "Про-
грамма партии" или по адресу 
ул. Советская, 67, 6 этаж в срок 
до 1 марта 2014 года.

Мы призываем всех, кому 
важно будущее нашей страны, 
принять участие в обсуждении 
новой Программы партии и 
указать на ее необходимые из-
менения!



ПОЗДРАВЛЯЕМ С ВАС С НОВОГОДНИМИ И РОЖДЕСТВЕНСКИМИ ПРАЗДНИКАМИ!

Примите искренние поздравления с приближающимися новогодними и 
рождественскими праздниками!

 Новый год несет с собой надежды на лучшее. Пусть они полностью оправ-
даются - начиная от успехов в нашей совместной работе и заканчивая уютом и 
семейным счастьем!
 Пускай каждый день на календаре вашей жизни отмечается очередным 
достижением, добрым поступком, словами благодарности в ваш адрес и исполне-
нием желаний. А друзья и близкие радуют вас пониманием и поддержкой. Желаю 
вам и вашей семье праздничного настроения в Новом году!
 Благодарю вас за  терпение, внимание и справедливость! Мы ценим ваш 
труд и желаем, чтобы он и дальше приносил вам радость и удовлетворение!

С уважением,
 Председатель Совета регионального отделения

Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Пермском крае,
Депутат Государственной Думы РФ,

Оганес ОГАНЯН



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

В самый чудесный день – самые чудесные пожелания: счастья, нежности, 
исполненных желаний,

и всегда замечательного настроения!

03 января

04 января

07 января

09 января

09 января

13 января

13 января

13 января

14 января

14 января

16 января

17 января

18 января

19 января
23 января

23 января
25 января

26 января

30 января
31 января

Казанцев Николай Васильевич

Рыбин Евгений Николаевич

Олехова Галина Дмитриевна 

Веприкова Татьяна Кузьмовна

Беляева Татьяна Петровна

Гагарина Татьяна Валентиновна

Боталова Людмила Анатольевна

Бубнова Светлана Павловна 

Сабайда Александр Петрович 

Новиков Игорь Михайлович

Степанов Владимир Анатольевич 

Писковий Дмитрий Анатольевич

Иванов Михаил Владимирович

Сибирякова Зинаида Владимировна
Калинин Сергей Владимирович 

Ермаков Сергей Владимирович
Петухова Татьяна Николаевна

Симонов Михаил Васильевич 

Каменских Андрей Викторович
Зайцева Марина Николаевна 

Депутат Земского Собрания Верещагинского муни-
ципального района
Депутат Думы Красновишерского городского посе-
ления 
Депутат Земского Собрания Кочевского муниципаль-
ного района 
Депутат Земского Собрания Чусовского муниципаль-
ного района 
Депутат Совета депутатов Купросского сельского 
поселения Юсьвинского муниципального района
Депутат Совета депутатов Юксеевского сельского 
поселения Кочевского  муниципального района
Депутат Совета депутатов Купросского сельского 
поселения Юсьвинского муниципального района
Депутат Совета депутатов Куединского сельского 
поселения
Депутат Земского Собрания Оханского муниципаль-
ного района
Депутат Совета депутатов Вознесенского сельско-
го поселения Верещагинского муниципального района
Член Совета РО, Председатель Совета МО в До-
брянском районе 
Депутат Земского Собрания Березовского муници-
пального района 
Депутат Совета депутатов Пожвинское сельского 
поселения Юсьвинского муниципального района
Глава Пашийского сельского поселения
Глава Красновишерского городского поселения, Пред-
седатель Совета МО в Красновишерском районе
Юрист регионального отделения 
Депутат Совета депутатов Ваньковского сельского 
поселения
Депутат Кунгурской городской Думы, Председатель 
Совета Кунгурского МО
Депутат Думы Нытвенского городского поселения 
Депутат Совета депутатов Большекустовского 
сельского поселения
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